



5月園だより

令和7年5月
旭町保育園
山野 曜子

満開の桜から新緑のまぶしい季節となりました。子ども達は帽子をかぶり、嬉しそうに園庭や周辺の公園へお散歩に出かけています。なかよし公園に咲いているチューリップとの写真撮影は毎年の恒例になり、たくさん咲いているチューリップに目を輝かせていますよ。公園に行くことだけが目的ではなく、道端の草花に触れたり、様々な働く車との出会いも楽しみの一つとなっています。今後も心地よい春の自然の中でおもいっきり体を動かし、戸外遊びを楽しみたいと思います。

日によって温かい日、肌寒い日があり体温調節が難しく体調を崩しがちです。生活リズムを整え、衣服調整等に気をつけながら元気に過ごしていきたいですね。



1歳児
チューリップを見に行ったよ



0歳児
たんぽぽ可愛いいいな♪



戸外でたくさん
遊んでいます♪



1歳児 ログハウスで休憩中



3歳児
トウモロコシの種まき♡



4歳児
草花を集めて
フレームに飾ったよ♪



5歳児
万華鏡を作ったよ！

今月の行事

行事予定の見方 身体⑤・・・身体計測 5歳児 体教・・・体育教室

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
						憲法記念日
4	5	6	7	8	9	10
みどりの日	こどもの日	振替休日	身体⑤	体教 (4.5歳) 身体④	身体③	
11	12	13	14	15	16	17
	身体②①	身体 (ふたば)	4歳児親子遠足 お弁当の日 (3歳以上児) 身体 (めばえ)	体教 (4.5歳)		
18	19	20	21	22	23	24
	英語であそぼう (4.5歳)		内科健診	体教 (3.4.5歳)		
25	26	27	28	29	30	31
		わくわくアート (4.5歳) おたより・ 献立表配信日	避難訓練	体教 (3.4.5歳)	自然とあそぼう (5歳)	

- ・6月4日(木) 3歳児親子遠足(3歳以上児はお弁当の日です)
- ・6月11日(水) 歯科検診
- ・金沢医療センター看護学校から5月20・21日、5月27・28日、6月3・4日、6月5・6日の2日間ずつ実習生を受け入れています。

お願い

○玄関の交通安全について

玄関での交通安全について確認です。以下のことに注意してください。事故防止に協力をお願いします。

- ①玄関から園児だけでは出ない。
 - ②自動解除ボタンは園児一人で触らない。
 - ③車道は飛び出さないように必ず手を繋いで歩く。
 - ④駐車場内ではあそばない。
 - ⑤兄弟のお迎えは、小さいクラスのお子さんからお迎えに行き、兄弟一緒に玄関から帰るようにしてください。
- ※子どもの飛び出し等による事故防止のため、玄関扉、門扉は開けたままにせず出入りの際は必ず閉めるようお願いします。

※0、1玄関においても道路側から見て死角になっているため、飛び出すと大変危険です。必ず手を繋いで登降園をお願いします。

○駐車場の安全について

お子さんから目を離さず保護者の責任の下、駐車場をご利用ください。お子さんには、人の車には触らない、落書きをしない、石を投げない等駐車場内でのマナーを繰り返しあ伝えください。また、車内にお子さんだけを残して登降園することもお控えください。当駐車場内の事故、盗難などに関しては責任を負いかねますので、共有の場所では互いにルールを守り、気持ちよく安心安全に使用できるようご協力をお願いします。

○降園後の園庭あそびについて

保育園の駐車場は限られています。降園後、駐車したまま園庭には行かず、帰宅後徒步でお越しください。混み合う時間帯のスムーズなお迎えにご協力ををお願いします。

○スポーツエデュケーションレオ（個人教室）のお迎えについて

4月より毎週水曜日にホールにて4、5歳児対象の体育教室が行われています。降園時の駐車場混雑緩和のため、教室の迎えの方は分園駐車場を利用して下さい。また、教室終了時間の17：45～18：00過ぎまでは大変混み合いますので、時間に余裕を持ってお越しください。

○水筒・マグについて

水筒・マグの準備をしていただきありがとうございます。お子さんによっては、お茶を飲む量や回数には個人差があると思いますので、お子さんの様子から判断していただいたら、お子さんと相談したりして量を調節してください。また、水筒は汚れやすいので定期的に消毒をし清潔にしていただくようお願いします。

端午の節句ってどんな日？

5月と言えば、端午の節句『こどもの日』。こいのぼりを上げて兜を飾って、男の子の健やかな成長を願うとされています。しかし元々中国では5月は“悪い月”とされ薬草(菖蒲や葵など)を食べたり飾ったりして魔除けにし、日本では武家の時代の「勝負」に繋がることから、男児の健康や出世を願う節句となっていました。そして時代の変化とともに「子どもの人格を重んじ、子どもの幸福をはかるとともに、母に感謝する日」として、男の子のものだけでなく家族みんなで楽しく過ごす日とも言われています。どの時代も子どもの成長を願うことは同じですが、時代の背景で意味合いが変わっていることに驚きですね。今年の端午の節句は子ども達の成長を願いながら、“家族みんなで楽しく過ごす日”としてはいかがでしょうか。



浅野川・鯉流し

浅野川の梅ノ橋から浅野川大橋付近で鯉流しが毎年行われています。空ではなく、友禅流しのように川に流す金沢ならではの鯉のぼりですね。今年は5/4に開催されるようです。

大阪・関西万博が開催しました！

大阪・関西万博が10月まで行われています。158カ国との国と地域が参加し、『いのち輝く未来社会のデザイン』をテーマに、未来を創造させる最先端技術や独自文化を披露しているとのことです。石川からは輪島塗地球儀が展示され、復興に向けて世界にアピールしていることも話題となっています。当園でも様々な国のお子さんが在籍しており、異文化を知る取り組みをしています。昨年度はオリンピックイヤーということで、国旗のウォークラリーや様々な国の給食メニューを給食でいただき、「今日はどこの国だろう？」と園児、職員共にわくわくしながら楽しみました。インドネシアの保護者からいただいた、国の伝統的な布で作られた人形も展示しています。異文化に触れるよい機会をいただいたと感じています。今年は万博をきっかけに、たくさんの国や様々な文化があることを知り、興味関心を広げてほしいと思っています。子ども達がどんなことに興味を持ち、どんな遊びへつなげられるか楽しみですね。

ご注意ください！

先月からインフルエンザ、溶連菌感染症、感染性胃腸炎のお子さんが増えています。お子さんの体調の変化に留意ください。手洗いをしっかりと行き、生活リズムを整えることで免疫力を高めましょう！罹患しましたら、コドモン資料室内にあります『お知らせ・感染症と登園の目安』を参考にしてください。